
La CCAC participó de un encuentro sobre el mercado 

canadiense de vinos orgánicos en Mendoza 

 

 

 

Laura Yorghanjian, Directora Ejecutiva de la Cámara de Comercio Argentino 

Canadiense, participó del Panel “El mercado canadiense de vinos orgánicos” 

organizado por el Observatorio Vitivinícola Argentino en la ciudad de Mendoza. 

Su exposición giró en torno a los atractivos del mercado canadiense, destacando 

las mayores posibilidades de acceso que brindan las provincias de la costa oeste, 

British Columbia y Alberta, y la creciente demanda de vinos orgánicos. 

Resaltó la importancia de observar buenas prácticas sustentables en toda la 

cadena de producción del vino hasta la llegada al consumidor. Regulaciones 

sobre el producto, etiquetado, empaquetado al igual que las normativas sobre 

calidad y seguridad fueron otros de los temas abordades. Una consideración 

especial mereció el vino certificado Fair Trade, introducido en Canadá en 2007 ya 

que el 14% del vino certificado como Comercio Justo que se vendió en 2012 fue 

de origen argentino. 

Complementó su presentación con detalles de la cultura de negocios canadiense 

y consejos para desarrollar una estrategia de exportación exitosa a largo plazo. 



 

 

La apertura estuvo a cargo del Sr. Daniel Rada, Director del Observatorio 

Vitivinícola Argentino. Ingrid Clausen y Mauricio Castro del Departamento de 

Desarrollo de Letis SA, empresa socia de la CCAC, disertaron sobre los mercados 

y certificaciones exigidas para vinos orgánicos y la elaboración orgánica de vinos, 

respectivamente. Martín Clément, Director de Clément Comercio Exterior, 

completó el panel con una presentación referida a las principales gestiones y 

dificultades para la exportación de vino fraccionado. 

 

 

  


